
  

 

９月２５日の本会議で、決算審査特別委員長報告、質疑、

討論、採決で市議会は閉会しました。 

 

 

補正予算など提案された議案は１５件、９月補正額は約

６２億円です。 

新型コロナ感染症対策・令和２年７月豪雨災害関連の予

算には賛同するとともに、一般質問で対策の強化・拡充を

求めました。また内部留保もある大企業への企業立地尊信

助成金、東大分・南大分幼稚園など４園を廃園する条例案

など、大企業優遇、市民犠牲の議案には反対しました。 

１５日の本会議では各常

任委員長報告、質疑、討

論、 採決では、少人数

学級実施を求める請願の

不採択に福間議員が文教

常任委員長へ質疑をおこ 

(文教常任委員長に質問する福間)ないました。提案された

議案に対する反対討論は、斉藤議員がおこないました。 

 

 

令和元年度一般会計決算は歳入約１，８２４億円、歳出

は約１，８０１億円で、歳入から歳出を差し引いた形式収

支額は、約２３億３千万円の黒字です。実質収支は約２１

億円の減少です。 

歳入では、低所得者ほど負担の重い最悪の不公平税であ

る消費税、税の二重取りとなる都市計画税、負担増と改

悪された軽自動車税の徴収に反対しました。 

歳出では、豊予海峡ルー

ト計画、企業立地促進助成

金など大企業優遇。祝祭広

場など市民から批判の強い

事業、マイナンバー関連予

算、同和対策事業、大分市 

(再々質問する福間)   立６幼稚園廃園、ワンコイ 

バス事業の改悪などに反対しました。 

 

安倍政権の「負の遺産」引き継ぐ菅政権、次の総選挙で

市民と野党の共闘勝利、日本共産党の躍進で、希望ある

新しい政治を実現しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(祝祭広場横―市政報告する福間議員) 

９月１７日、真島省三前衆議院議員、山下かい衆議院大

分１区予定候補、大分市議団３名は、「市民と野党の共闘」で

新しい政治を、新型コロナウイルス感染症対策、台風被害対

策など、９月市議会の報告をおこないました。 

 

             福間議員は、９月１９日よ                   

り、区域を一巡する街頭宣

伝を始めました。大道・南

大分後援会のみなさんも旗

もち、市民要求アンケート

配布にご協力をしていただ 

きました。随所で手を振っての激励をいただきました。 

 

                党創立９８周年記念講演会 DVD を

視聴し、市政報告する福間議員。 

           少人数の「つどい」を開きましょ

う。(９月２６日、大道後援会)   
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